



ACTA SESIÓN DE CONCEJO N° 26/2013

En Laja, a 19 de junio de 2013, siendo las 10:43 horas, en la sala de reuniones de la I. Municipalidad de Laja, en nombre de Dios, se abre la sesión de Concejo Municipal N° 26/2013, la que es presidida por el Sr. Alcalde, don José Pinto Albornoz, contando con la presencia de los (as) Concejales (as) señores (as) Luis Espinoza Arroyo, Joaquín Sanhueza Villamán, Elia Alarcón Barrales, María Isabel Araneda Aburto, José Francisco Serra Chandía y Luis Ponce Macaya.

Actúa como Ministro de Fe del Concejo, la Secretaria Municipal, Sra. Karina Sepúlveda Mora.

Se hizo entrega a los señores Concejales de la siguiente documentación:

Enviada con fecha 14 junio del 2013:
Tabla Sesión de Concejo N° 26/2013
Acta Sesión de Concejo N° 25/2013
Listado Decretos Alcaldicios del 03 al 07 de junio de 2013.

Correspondencia entregada en Sesión de Concejo:
Modificación Presupuestaria Municipal (Prov.6322)
Modificación Presupuestaria Municipal (Prov. 6412)
Informe de SECPLAN de fecha 18.06.2013, sobre compromiso costos operación de proyectos postulados al FRIL 2013

TABLA:

- 1.- Aprobación Acta N° 25/2013
- 2.- Correspondencia Recibida.
- 3.- Decretos Alcaldicios del 03 al 07 de junio de 2013.
- 4.- Cuentas.
- 5.- Modificación Presupuestaria Municipal (Prov.6077)
- 6.- Sanción Estatutos Asociación de Municipalidades Bio Bio Centro.
- 7.- Varios.

DESARROLLO:

- 1.- APROBACIÓN ACTA N° 25/2013

Sr. Sanhueza, solicito que cuando se debate entre concejales quede en el acta, me refiero al momento en que interviene el señor Ponce, yo le doy respuesta, y no quedo en el acta, estas actas son subidas al portal Web de la municipalidad y queda poco claro.

Sra. Sepúlveda, tal como señala el reglamento que ustedes tienen y ley, lo cual ya hemos comentado en otras ocasiones, el acta es un resumen y lo que la ley a mí me obliga es a registrar la asistencia, los acuerdos, la forma como se efectuaron las votaciones, si ustedes me dicen que tal frase quede especificada en el acta para que no se omita, se coloca, yo tengo respaldo del audio, pero no puedo escuchar el audio para colocar textual todas sus intervenciones. Me podría señalar que es específicamente lo que quiere que se incorpore? ya que no puedo volver atrás a escuchar el audio.

Sr. Sanhueza, cuando yo le dije que él que no debió haber defendido tanto el

asunto porque había personas cercanas a él arrendando esta patente y que lo invitaba a leer el manual del buen concejal para que viera las atribuciones que tienen los concejales.

Sra. Sepúlveda, aclaro que el audio es un respaldo de la sesión, no para transcribir textual sus intervenciones y si usted revisa las actas de la página web, cada vez que se ha realizado una observación por parte de algún concejal, esta queda señalada en la misma acta al final de la página.

Sres. Concejales aprueban Acta Sesión de Concejo N° 25/2013, con observaciones

2.- CORRESPONDENCIA RECIBIDA

Sra. Sepúlveda, se hará entrega de dos modificaciones presupuestarias según Prov. N°s 6322 y 6412 para ser sancionadas la próxima semana y se dará lectura a carta de la directiva del 8° básico de la Escuela E-980 Nivequetén, quienes solicitan a los señores concejales aporte para kermes a beneficio a realizar el mes de Julio.

3.- DECRETOS ALCALDICIOS DEL 03 AL 07 DE JUNIO DE 2013.

Sres. (as) Concejales no solicitan copia de decretos alcaldicios.

4.- CUENTAS

Sr. Alcalde, contarles de algunos trámites que hemos estado haciendo a petición de algunas instituciones, hay un problema en Santa Elena, donde un comité compro una cantidad de terreno, pero el terreno ocupado fue menor, hace tiempo crearon un compromiso con otro sector de la comunidad, para vender y que otro grupo de personas construyera viviendas, habían problemas porque unos pocos se habían negado a vender, a enajenar ese terreno, terrenos excedentes que ocuparon en su población y en su subsidio, fuimos a su reunión para explicarles que posibilidades tenían, el caso del comité ellos facultaron a la directiva para comprar el terreno en nombre de todos y enajenar cuando queda terreno excedente, sino lo traspasan al municipio para área verde. En reunión respetaron su acuerdo y los valores, la presidenta renunció y se nombro a otra persona, vamos a empezar a trabajar para una segunda etapa en Sn Francisco para un grupo de personas que son 30.

-En el comité de vivienda Las Almendras, en Rucahue Sur, se está trabajando, pero nos encontramos con la sorpresa que hicieron sondaje y nos encontramos con roca, les propuse buscar otro lugar, donde unos terrenos una parte es Mininco y la otra es Jorquera, Mininco está dispuesto a realizar las autorizaciones para realizar tranques y servidumbres para inscribir esas aguas a nombre de terceras personas, eso lo conversamos la semana pasada y nos encontramos con esto así que le cobramos la palabra, lo cual lo vamos hacer pero no lo haremos a nombre del comité, los permisos y la inscripción la vamos a realizar a nombre de la municipalidad para poder convidarle a otros. Esperemos encontremos agua y poder resolver el problema

-Los Sondajes de APR, se está trabajando.

-En el cementerio, se va habilitar un espacio en la parte central de la entrada que esta por San Martín, sólo para individuales, es uno de los pocos terrenos, se logro un proyecto para Nichos, pero esa obra esta parada porque no están los permisos del Servicio de Salud, hace unos días el gobierno regional autorizó para concluir esos nichos que hacen tanta falta, mientras resolvemos el tema del futuro cementerio.

-Contarles que han habidos algunas denuncias por algunos problemas que han estado pasando en la escuela E-980, por bullying, han habido cartas de denuncias al colegio, que según los vecinos no han tenido respuesta clara, pero también esas cartas nos llegaron a nosotros de varias personas, quienes coinciden en los nombres, hoy se está haciendo esa investigación en el colegio, con lo que está pasando en el país hoy día es súper peligroso quedarse en silencio, más bien cuando hay

denuncia.

Sr. Espinoza, en el depto. de educación hay una serie de coordinadores que son justamente para afinar detalles de temas específicos, yo creo que aquí, estamos llegando a una instancia en que debiera nombrarse a través del depto. de educación, con la horas correspondientes, un coordinador comunal de convivencia escolar y bullying, este tema se está escapando de las manos, porque por un lado se hace algo con un alumno y por otro lado se está sancionando lo que se está haciendo, es un cargo que hay que crear para respaldar los procesos que hay que hacer y que las cosas se hagan como se deben hacer.

Sra. Araneda, para complementar un poco lo señalado por el concejal Espinoza, me parece bien acertada la propuesta, pero no solamente una persona que se preocupe del bullying, sino que yo hablaría mas bien de un encargado específicamente de actividades extraescolares, en la parte técnica pedagógica nosotros no tenemos nada que decir porque para eso hay expertos, cuando se nos presento el PADEM, recuerdo que faltaba una propuesta más concreta con relación a valores, también aprovechar de plantear las quejas de muchos lajinos en relación al cementerio, ayer estuve allá y me encontré con un grupo de estudiantes del T. P y aproveche de conversar con ellos, pero sin duda alguna que hace falta una unidad en el Depto. Educación que se encargue del tema valores.

Sr. Alcalde, contarles también que llego el bus que se había solicitado para el Departamento de Salud, realmente es una maravilla, ojala podamos sacarle un buen provecho, es un orgullo tener este bus para darle salud a la gente.

-Lo del mercado, esperemos no tengamos inconvenientes para que se cumplan los plazos, porque no da la posibilidad de aumentar plazos porque no se justifican para nada, ya no explicación para darle a la gente de seguir dando más plazo, por la necesidad de entregar ese edificio a la comunidad. Estamos viendo todo para entregar este edificio, lo cual nunca será antes de agosto, para la presentación hacérselas saber a ustedes legalmente lo que corresponde para que se debata y se converse aquí los pormenores, saber las reglas del juego, solo explicar, no debatir, ni consultar, solo explicar en principio lo que corresponde con ese mercado, lo que la ley nos faculta y todos los por menores se verán en los debates que tengamos nosotros y después también con la comunidad.

-Había una visita programa del Ministro de Salud a Laja, no pedida por nosotros, para el jueves, nos pidieron la colaboración y nosotros dijimos que prestaríamos el apoyo que fuera necesario, se trata de un Ministro de Estado y que venía a un proceso tan importante para la comuna, pero ayer nos informan que se suspendió la visita hasta nueva orden.

-Se esta trabajando en recuperar las carpetas de las postulaciones a vivienda del Comité Villa las Estrellas, tuvimos conversaciones con el SERVIU y la directiva de ese comité, para darles una respuesta de los avances que ha tenido este proceso, lo único que se ha obtenido hasta este momento es reservar subsidios que están destinados para ese grupo de gente, está en vía de postulación al SERVIU, las conversaciones que ha habido siempre han sido entre la EGIS de Laja y la dirección provincial del SERVIU, la reunión que tuvimos con el Gobernador y el Director fue que se reservaran los subsidios, por esas carpetas que se habían sustraído, como lo saben todos. Se hablo con el fiscal para ver la posibilidad de desafectar esas carpetas que no tenían nada que ver con el proceso de investigación de las casas mal entregadas, la fiscalía de Chillán prometió entregar las carpetas persona por persona. Se entrego la carpeta al SERVIU, pero le encontraron observaciones y estamos en eso, porque además tenemos que pedir recurso adicionales a la Subsecretaria de Desarrollo Regional, son procesos, porque hay que pedir la diferencia de dinero que es demasiado alta.

-Hay demasiados comité aquí en Laja, que no tiene posibilidades de concretar su obra, el comité Valle del Sol, solo tienen el comité y con eso no se construyen casas, primero deben tener un terreno que sea comprable, ellos tienen el terreno de Taíto,

pero sólo necesitan un pedazo y yo se que venden todo el paño 5 hectáreas y sólo necesitan una, ese comité lo veo muy lejos, tienen mañana una reunión y estamos en eso trabajando.

Sr. Espinoza, tal como usted dice estos son procesos y este comité está en el proceso de luchar por comprar un terreno, eso lo tienen claro las personas desde el principio y mañana tienen la reunión con el señor Taíto, con el propietario del terreno, con la directiva y con el departamento técnico del SERVUI, ellos están luchando por eso hace varios años.

Sr. Alcalde, en Laja no estamos en condiciones de construir casa, al menos en el radio urbano, tenemos que ver con ESSBIO para que amplíen su radio operacional.
-Anoche escuchaba en las noticias que se quito una vivienda para entregársela a otra, no alcance a ver como era el proceso, el cual no es fácil, yo he dicho muchas veces que si nosotros pudiéramos recuperar las casas sobrantes de la Capponi, los jardines, de los altos del Laja, de la población azul, tenemos casas suficientes para darles a todos las que faltan, pero cómo?, se cometieron irregularidades no por el municipio, sino por la ley que dio la posibilidad que se cometieran estas irregularidades en todo el país, quienes no sólo ocuparon las platas del estado, sino que también los terrenos.

Sr. Sanhueza, no tenemos posibilidades de construir departamentos en nuestra comuna.

Sr. Alcalde, el costo es mayor, como convencemos al estado para que nos entregue subsidios diferenciados, construir en altura es dos veces más caro.
-El Sr. Juan Rocha, SECPLAN, les expondrá los compromisos de los costos operaciones de los FRIL.

Sr. Juan Rocha Guzmán, se postularon 7 proyectos FRIL esta temporada, de los cuales muchos de ellos los hicimos al final del día tope de postulación que era el 30 de abril y como logramos hacer la presentación nos faltó un detalle, que era presentar los costos de mantención y operación al concejo, por tanto los proyectos ahora están siendo observados y una de ella era los costos de operación y mantención, para quedar completamente admisibles.

Sr. Alcalde, eso se hace con todos los proyectos, por ejemplo cuando se pide plata para un vehículo, uno debe comprometerse a colocar la bencina y el chofer.

Acuerdo Nº 75/2013. Se acuerda por unanimidad aprobar el compromiso de solventar gastos de operación y mantención de las iniciativas que se señalan, en el caso que sean seleccionadas en FRIL 2013:

NOMBRE PROYECTO	CODIGO IDI	COSTO OPERACIÓN Y/O MANTENCIÓN MONTO ANUAL
Mejoramiento senderos interiores cementerio municipal	30132867	\$ 500.000.-
Construcción Plaza Activa Diferentes Localidades Rurales	30132938	\$ 200.000.-
Construcción Plaza Activa Diferentes Localidades Urbanas	30133393	\$ 200.000.-
Mejoramiento Multicancha Población Waldemar	30133362	\$ 300.000.-
Construcción Paraderos Diferentes Sectores Urbanos	30132946	\$ 200.000.-
Construcción Paraderos Diferentes Sectores Rurales	30132951	\$ 200.000.-

6.- SANCIÓN ESTATUTOS ASOCIACIÓN DE MUNICIPALIDADES BIO BIO CENTRO.

Expone, Sr. José Torres Barra, Profesional de la Asociación de Municipalidades Bio Bio Centro.

Laja forma parte la Asociación de Municipalidades Bío Bío Centro, la idea de exponer la modificación de estatutos es lograr la formalidad de la asociación con personalidad jurídica de derecho privado. Haciendo un poco de historia, contarles que esta formada por las comunas de Laja, Los Ángeles y Nacimiento, desde el año 2005, cuando se vislumbraba buscar el desarrollo de ideas transversales y locales propias de estas comunas, ya hay 8 años de camino recorrido, abordando diferentes temas, viendo en una primera instancia la línea de fomento productivo, también temas como la gestión del puente sobre el río Vergara en la comuna de Nacimiento. Con esta figura queremos darle más autonomía a la asociación la cual actualmente es una asociación de hecho que no tiene la autonomía para administrarse de manera independiente, administrándose actualmente bajo la tutela del municipio que preside, actualmente está bajo la presidencia de la municipalidad de Los Ángeles. Hay un directorio que está formado por los tres alcaldes y un concejal de cada comuna, sólo los alcaldes pueden presidir por un tema administrativo, de gestión, pudiendo los concejales tomar otro tipo de cargo, bajo esa línea esta la secretaria ejecutiva la cual recae en un funcionario municipal, en este caso la Sra. María Olivia Cole Medina, SECPLAN de la municipalidad de los Ángeles y como apoyo técnico, yo, realizando la formulación de proyectos y coordinación con la gestión del directorio. Esta personalidad jurídica de derecho privado, no es igual que una corporación de derecho privado porque está bajo la tutela de la SUBDERE, quien tiene la potestad legal de las asociaciones municipales, y que se debe a una modificación de la ley orgánica constitucional de municipalidades, a través de la ley 20.527, que le da la potestad a los municipio de poder transformarse tanto en corporaciones de derecho privado, como en asociaciones con personalidad jurídica de derecho privado. La asociación de municipalidades esta creada de julio del 2005, la cual ya tiene estatutos, por lo que hay que adecuarlos a los requerimientos de la nueva ley. (Da lectura a los ocho títulos de los estatutos y a las disposiciones transitorias)

Esta asociación puede recibir donaciones y se acoge a la ley de transparencia, anualmente hay que entregar un balance a la contraloría general de la república.

Sr. Alcalde, esto de los territorios, es un tema inédito de esta región, tenemos que ver nuestros intereses comunes, en este territorio deberíamos tener a Cabrero, y así seríamos el poder de la octava región.

Tenemos que ver con prioridad la construcción del puente sobre el río Bio Bio.

<p>Acuerdo N° 76/2013. Se acuerda por unanimidad aprobar los estatutos de la Asociación de Municipalidades Bio Bio Centro, para obtener personalidad jurídica de derecho privado.</p>
--

5.- MODIFICACIÓN PRESUPUESTARIA MUNICIPAL (PROV.6077)

Informe Técnico N° 78 de Profesional Departamento de Obras (Prov. 6077), documento que forma parte de la presente Acta y que se adjunta al final de la misma.

Sra. Ramírez, del Departamento de Administración y Finanzas, se solicita financiamiento para un proyecto de inversión y para la adquisición de activos no financieros. En el subtítulo 29, adquisición de activos no financieros ítem 05 maquinas y equipos, se solicitan \$650.000, que de acuerdo al informe del profesional de obras serían destinados para la adquisición de un televisor.

Sr. Alcalde, para que nos recordemos, nosotros queremos habilitar el primer modulo, movilizaremos pronto a todo el departamento de salud para la Nivequetén y

Acta 26/2013
Secretaría Municipal

esperamos en ese modulo colocar a todo el departamento social, ojala que nos caiga, para eso queremos habilitar el primer piso con módulos para atención y tener ahí un lugar de distracción mientras esperan la atención.

Sra. Ramírez, entonces se crea el proyecto terminaciones en primer modulo N° 1 centro cívico y otros, por un monto de \$5.235.000.- ambos subtítulos se financian con cargo al saldo final de caja.

Sr. Sanhueza, el otro día me di cuenta de una necesidad que tienen los funcionarios municipales, por el poco tiempo no alcanzan a ir a sus casas y no tienen donde calentar su alimento y comen en las oficinas.

Sr. Alcalde, si tenemos, a menos que se haya perdido, tenemos comedor, microondas, estantes.

Sr. Sanhueza, si pero eso es el otro edificio.

Acuerdo N° 77/2013: Se acuerda por unanimidad aprobar la siguiente Modificación Presupuestaria Municipal:						
Subtítulo	Ítem	Asignación	Subasignación	Código 215: Gastos Denominación	Modif.Total Ppto.Munic. M(\$)	Código INI
29				Adquisición Activos no Financieros	650	
	05			Maquinas y equipos	650	
31				Iniciativas de inversión	5.235	
	02			Proyectos	5.235	
		004		Obras Civiles	5.235	
			037	Terminaciones en primer piso modulo N°1 Centro Cívico y otros	5.235	83041241420
35				Saldo Final de Caja	(5.235)	

7.- VARIOS.

Sr. Espinoza, informar que realice una pequeña gestión junto algunos funcionarios y el consejero regional Gustavo Seguel, quien ya logro la aprobación de un proyecto de drogas que presento la Villa Celulosa, quien a sus ves esta patrocinando el proyecto de multicancha del sector Nuevo Amanecer.

-Estamos en época de crisis, cuando nosotros hablamos de población, siendo un elemento tremendamente importante el tener la vivienda, por lo tanto yo insisto que como concejo o como municipio, como emergencia, debemos ir viendo de que manera podemos ampliar el radio urbano, para poder lograr mayor terreno para construcción, especialmente por el lado sur, o por el lado que sea, pero tenemos que ir pensando en eso y dejar de quejarnos que no tenemos terreno, porque la gente está esperando las poblaciones, mi intención es empezar con la acción para producir espacios donde poder construir.

-Estoy viendo la posibilidad de asistir a un seminario del 02 al 06 de julio y necesitaría la aprobación, por la fecha requeriría que se pronunciaran, es en Viña del Mar.

<p>Acuerdo N° 78/2013: Se acuerda por unanimidad aprobar la asistencia del Sr. Concejal, don Luis Espinoza Arroyo, al Seminario "Certificación de experto en gestión comunal", a realizarse en la ciudad de Viña del Mar, los días 02 al 06 de julio del 2013, convocado por C.E.C. Chile Spa, Centro de Estudios Comunales de Chile, (Ida el 03 y regreso el día 06 de julio del 2013). Se trasladará en bus interprovincial.</p>

Sr. Espinoza, por último, solicitar que el equipo municipal, especialmente el área de la dirección del tránsito, empezar a hacer un pre estudio o estudio de

modificaciones o normativa de señalética o de forma de dirección del tránsito en algunos sectores de Laja, por ejemplo, donde está el paradero de la escuela D-975, está señalizado zona de paradero y después esta el paso de cebra, pero resulta que ahí hay un espacio que habría que inhabilitar, porque ahí siempre se gana un vehículo y que quita totalmente la visibilidad cuando uno va de Freire y va a doblar hacia el lado norte.

Sr. Sanhueza, me gustaría saber cuándo se puede normalizar el pago de las subvenciones a los enfermos postrados, debido que se paga con bastante atraso complicando a las familiar que atienden a estas personas, tengo entendido que se pago hasta febrero y se adeuda a la fecha.

-El tema der habilitar un pequeño casino para los funcionario, ya se planteo.

-Ver la posibilidad de mejorar la plaza que está en la calle Punta Arenas, la cual está bastante abandonada, se que se está construyendo una plaza por el lado de avenida los Ríos, en el interior hay un espacio donde juegan futbol, que es municipal, y se podría construir ahí una multicancha y el drenaje, hay un pasaje que da a San Martin, hay un área verde bien cuidada, pero quedo un pequeño espacio el se podría completar y mejorar el drenaje, ya que siempre que llueve se inunda ahí.

-Ver la posibilidad de que cuando usted este el algún programa de radio o televisión, solicitar a la gente del centro, hay bastante perro vago, pero hay personas que con la buena voluntad que tienen alimentan a estos perros, me refiero algunas carnicerías, algunos lugares específicos que alimentan a estos perro y van creando estas jaurías, aquí frente a la municipalidad también hay unos perros que son alimentados por una persona, solicitarle a él que los pueda ingresar a su terreno, porque tiene bastante terreno donde los puede guardar, porque es un problema todos los días con estos perros.

Sra. Alarcón, no tengo puntos varios.

Sra. Araneda, destacar la buena acción de unos funcionarios municipales, la encargada de Dideco, el personal de Secplan y de Obras, tiene siempre muy buena disposición cuando uno les va a pedir información, también al encargado de la casa de la cultura cuando uno le va a pedir ayuda por algún proyecto.

-Quiero solicitar, en la Plaza de la Waldemar Schütz, hay unos aromos que han crecido demasiado y dan mucha sombra, están pidiendo que los poden arriba, hay como cuatro casa que reciben mucha sombra y frio.

-Con relación al proyecto de agua potable, del Comité los Álamos en la ruta Q-90, yo solicite información a raíz de que algunos vecinos estaban muy preocupados porque la red de agua potable no llegaría a sus domicilio y a mí la información que me entregaron en el depto. de obras, es que al momento el comité estaría integrado por 63 familias, de las cuales 46 tienen asignada la matriz y que estarían quedando 17 familias sin tener la matriz fuera, sin embargo me dijeron que estaban haciendo las gestiones para conseguir más recursos para poder agregar a estas 17 familias, sino bien se les construiría los arranques hacia sus domicilios, yo quiero solicitarle se haga todo lo posible para que al menos ellos queden con la matriz fuera y que ellos lo hagan después al conseguir financiamiento o con la misma empresa.

Sr. Serra, quiero retomar el tema del colegio donde están sucediendo los bullying, en la E-980, este tema se estuvo viendo en el concejo anterior, me imagino que la directiva de ese colegio está tomando todas las medidas y haciendo todos los análisis y la investigación referente a los nombres que usted comentaba recién y que estaba la gente identificada por intermedio de las cartas de los apoderados, yo creo que hay que colocar mano dura desde un inicio y cortar los temas de bullying no solamente en ese colegio, sino que en todos. Hoy me informaba temprano de una tremenda pelea que hubo en el cementerio, que creo fue filmada y dada por los canales de televisión. Esas cosas las directivas de cada colegio deben tomar medidas fuertes disciplinarias y que sean un ejemplo para el resto de los alumnos,

Acta 26/2013
Secretaría Municipal

porque estas cosas o se cortan de raíz o sencillamente no se cortan, entonces, creo que usted y el departamento de educación deben tomar medidas para que las cosas no vuelvan a suceder. Si tenemos las cartas de los apoderados debemos dar una respuesta y esto no puede seguir sucediendo.

-Referente al cementerio, yo creo que hay que tomar otra medida, todos los cementerios, al menos los que conozco, tienen seguridad las 24 horas al día, creo que pasa por eso porque tenemos un colegio al frente a los niños yo los entiendo también fui joven y buscábamos alguna esquina para fumarnos un cigarro, pero cuando se pasan del límite, lo que nos puede llevar a otras consecuencias, ver la alternativa de que el cementerio tenga seguridad.

-Leyendo y adelantándome un poco, encuentro muy buena la solicitud de don Pablo Ulloa de aumentar la cantidad de gente en el tema de emergencia, será un invierno bastante raro, pero si prever las acciones.

-La reunión con los futuros locatarios es un tema muy importante, ver que el municipio y sus entes asesores puedan terminar rápidamente cuales serán las formas y como se va administrar, ya que la gente esta media nerviosa en ese aspecto.

-Para terminar recordar que no tenemos oficina.

Sr. Ponce, retomando lo que decía el Sr. Serra, crear un comité multidisciplinario donde intervengan orientadores, la comunidad escolar, centro de alumnos, tomar esto en serio y luego. No podemos estar viendo la televisión con temas que no agradan mucho y que tengan que ver con la violencia.

-Recuperar los espacios en nuestras poblaciones, hay un área verde en René Schneider, un lugar que se va intervenir con una plaza activa de la Teniente Merino, que pertenece a la junta de vecinos de Teniente Merino, que queda colindante con celulosa, en ese pasaje, como es área verde, es necesario poder instalar una mesa de ping pong, que son encastrados de cemento, que suelen ser muy efectivas, las he visto en otros lugares.

-Me parece interesante lo que acabo de leer y que será tratado el próximo concejo, el arriendo de maquinaria que se va a contratar para el arreglo de las canchas que necesitan ser tratadas, para que puedan jugar los clubes.

Se da término a Sesión de Concejo N° 26/2013 a las 13:20 horas.

KARINA SEPÚLVEDA MORA
Secretaría Municipal

OBSERVACIONES AL ACTA SESIÓN DE CONCEJO N° 26/2013

Acta Aprobada el 25 de Junio de 2013

Sres. Concejales aprueban Acta Sesión de Concejo N° 26/2013, con observaciones.

Sr. Sanhueza, lee párrafo de acta: "Sr. Sanhueza, el otro día me di cuenta de una necesidad que tienen los funcionarios municipales, por el poco tiempo no alcanzan a ir a sus casas y no tienen donde calentar su alimento y comen en las oficinas".

-Me refería a la falta de un casino.